

11月 ぱんだぐみだより



運動会や園外保育など、様々な経験から、友達と一緒に活動したり、同じようなイメージをもって遊んだりすることの楽しさ味わっているぱんだ組の子どもたち。社会性が大きく育ち、意欲的に友達と関わろうとする姿が見られます。かいたり、つくったりする活動の中でも、自分なりに表現する楽しさを感じたり、教師や友達に見てもらうことで喜びや満足感を味わったりする姿が見られています。

動物園楽しかったよ！

先月、天王寺動物園に行きました。ぱんだ組は、初めての電車での園外保育。「電車に乗って行くんだよね？」「動物大好き！早く行きたい！」「おにぎり持っていくね！」と、少し前から楽しみにしていました。

動物園では、ライオンがガラス越しにパンチをしてきた、間近でレッサーパンダがエサを食べていたり、サイがうんちをしていたりと、なかなか見られない動物たちの姿をタイミングよく見ることができて、子どもたちも大喜びでした。「おなかすいていたからおいしいね」とおにぎり弁当もとてもおいしそうに食べていましたよ♪



秋の飾りをつくったよ！

丸太にいろいろな大きさのドングリやマツボックリ、メタセコイアの実、木の枝などの自然物やストロー・ぼんてんなどの飾りをボンドで貼り、秋の自然物を使った製作をしました。「いっぱい付けたい！」とドングリをたくさんくっつけたり、「高くしたいねん」と上に重ねたり、「どこに貼ろうかな？」考えたりと、自分なりにイメージをもってつくる姿が見られました。「ドングリさんのお家だよ！」「これがトンネルで、こっちがすべり台！」「ケーキみたいでおいしそう」といろいろなものに見立てたり、イメージを広げたりしながら、つくることを楽しんでいました。「見て見て！」とつくったものを友達に見てもらい、嬉しそうにする姿や、友達のつくったものを見て、「すごいね」「かわいい」と認め合う言葉もたくさん聞かれました。



戸外遊び

大きい組さんからの刺激を受け、園庭では、ぱんだ組の子どもたちも、バランスーやホッピングなど、いろいろな遊びに挑戦する姿が見られます。また、最近では、友達や教師を誘ってかくれんぼやおにごっこなどをして、意欲的に体を動かすことも楽しんでいます。また、お店屋さんやお客様になって、カレーライスやごはん、ドーナツなどのごちそうを「いらっしゃいませ～」「どうぞ」「ありがとうございます～」と言いながら渡し合ってやりとりをする姿が見られます。友達との関わりがたくさん見られるようになってきています。



鷺洲北公園にってきたよ！

先日、こあら組さんと一緒に鷺洲北公園に散歩に行ってきました。交通ルールをよく守り、友達と手をつないで歩く姿は、以前よりもたくましくなっていました。公園では、滑り台やブランコなどの遊具で遊んだり、友達や教師と追いかっこをしたりして元気いっぱい体を動かして遊んでいました。

「赤い葉っぱ見つけたよ」「この葉っぱハートみたいでかわいい」と喜んで葉っぱを集めたり、教師や友達に見せたりもしていました。

